## COLEGIO DE LOS PP. AGUSTINOS EN GUERNICA



## RESULTADOS OBTENIDOS

Como fundadamente se esperaba, supuestos la ilustración y el celo de los profesores del magnífico Colegio de la villa de Guernica, dirigido por los PP. Agustinos, los exámenes de fin de curso han resultado brillantes.

Véase el resumen de las calificaciones: 16 sobresalientes, 25 notables, 26 buenos y 24 aprobados con tres suspensos, habiendo sólo dos no presentados de todos los que cursaron. A estos datos hay que añadir 21 aprobados en el examen de ingreso para el curso siguiente.

Las excelentes condiciones higiénicas del Colegio se pueden inferir del detalle, en verdad digno de consideración, de que durante el curso ninguno de los alumnos ha estado en la enfermería.

A los dos cursos con que se inauguró el Colegio aumentarán para el próximo el tercer año de Bachillerato y el segundo en las carreras de Comercio y Náutica.

Sabemos que son muchos los jóvenes que para el curso venidero solicitan ya el ingreso.

Enviamos nuestra felicitación más sincera á los Religiosos Agustinos de Guernica, que con razón se considera orgullosa al tener en su jurisdicción un Colegio que tanto promete.

